

Leistungsprüfung erfolgreich abgeschlossen

13 Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Staffelbach hatten sich intensiv auf die Leistungsprüfung „Die Gruppe im Lösch-einsatz“ vorbereitet. Vor den Augen von Kreisbrandmeister Florian Kügler und den Schiedsrichtern Edgar Dünkel, Matthias Schlereth und Rainer Nastvogel zeigten die Kameraden dann ihr Können und legten die Prüfung erfolgreich ab.

Inhalt der Prüfung waren zum einen, je nach Leistungsabzeichen, Fragen zur Ersten Hilfe oder zur Fahrzeugkunde und allgemeine Fragen. Zum anderen hatten die Prüflinge verschiedene Knoten zu legen und für die Wasserentnahme vom Löschweiherr eine funktionsfähige Saugleitung aufzubauen. Weiterhin musste eine Löschwasser-Leitung mit B- und C-Schläuchen hergestellt werden. KBM Florian Kügler freute sich, dass sich die Staffelbacher Wehr nach mehr als 10 Jahren wieder einer Leistungsprüfung stellte. Sein besonderer Dank galt den beiden Kommandanten Bruno Körber und Alexander Neuß.

Bürgermeister Carsten Joneitis freute sich über die stattliche Anzahl an Prüflingen und dankte im Namen der Gemeinde Oberhaid für deren ehrenamtliche, vorbildliche Arbeit. Bei der Verleihung der Abzeichen konnte neben verschiedenen Stufen dem Feuerwehrkamerad Uwe Stollberger die Höchststufe Gold-Rot übergeben werden. Im Anschluss folgte ein gemütliches Beisammensein im Feuerwehrhaus.

Gruppenbild von links nach rechts:

Erster Bürgermeister Carsten Joneitis und Kreisbrandmeister Florian Kügler mit den erfolgreichen Einsatzkräften

